

La instancia de don Juan GarcÃ-a Mateos para fundar VOZ DEL NORTE

jueves, 26 de noviembre de 2009

Modificado el domingo, 17 de marzo de 2013

La instancia de don Juan GarcÃ-a Mateos para fundar VOZ DEL NORTE

Gracias al fantÃjstico archivo de nuestro cronista oficial, Pedro GonzÃ¡lez-Sosa, podemos ofrecerle la instancia que firmÃ³ en 1930 don Juan GarcÃ-a Mateos, en la que comunicaba al "Alcalde constitucional" la inminente apariciÃ³n del semanario "VOZ DEL NORTE"

La instancia de don Juan GarcÃ-a Mateos para fundar VOZ DEL NORTE

Gracias al fantÃjstico archivo de nuestro cronista oficial, Pedro GonzÃ¡lez-Sosa, podemos ofrecerle la instancia que firmÃ³ en 1930 don Juan GarcÃ-a Mateos, en la que comunicaba al "Alcalde constitucional" la inminente apariciÃ³n del semanario "VOZ DEL NORTE"